

Valais/Wallis Promotion ist Partner des ersten virtuellen Profi-Radrennens in der Schweiz.

## Das Wallis empfängt eine Etappe und einen Start von «The Digital Swiss 5».

Sitten, 21. April 2020. Während alle Sportveranstaltungen momentan abgesagt wurden, erscheint «The Digital Swiss 5» wie ein frischer Windstoss. Die Teilnehmenden dieses virtuellen Radrennens mit fünf Etappen werden zweimal im Wallis unterwegs sein. Als Partner nutzt Valais/Wallis Promotion (VWP) die Gelegenheit, die Positionierung des Wallis als Schweizer Referenz im Radsport zu stärken. Es werden mehrere digitale Kommunikationsmassnahmen eingesetzt, um den Radsportbegeisterten in dieser besonderen Zeit ein aussergewöhnliches Erlebnis zu bieten.

Die Tour de Romandie und die Tour de Suisse wurden kürzlich wegen der Coronavirus-Pandemie abgesagt. The Digital Swiss 5 gleicht dies vom 22. bis 26. April 2020 mit einem virtuellen Radrennen in fünf Etappen durch die Schweiz aus. Es wird live auf den nationalen Fernsehsendern übertragen. «Dieses Rennen ist eine innovative Initiative, die es den Radsportbegeisterten ermöglicht, trotz der bestehenden Einschränkungen einen Wettkampf live zu verfolgen. Deshalb haben wir die Chance, Partner zu werden, sofort ergriffen. Bis wir unsere Gäste wieder empfangen können, ist es wichtig, dass wir ihnen weiterhin aussergewöhnliche Erlebnisse bieten, sogar von zu Hause aus», erklärt Alessandro Marcolin, Marketingdirektor bei VWP.

### Digitaler Modus für Fans aktiviert

Den Radsportbegeisterten wird die Möglichkeit geboten, nach dem offiziellen Rennen auf den gleichen Strecken wie die Profis anzutreten. Bei dieser Gelegenheit wird der ehemalige Walliser Profi-Rennfahrer Steve Morabito vor den beiden Walliser Etappen eine Erkundung der Strecke vornehmen, um den Teilnehmenden wertvolle Tipps zu geben. Diese Videos können neben anderen Aktivitäten im Zusammenhang mit der Veranstaltung auf der Facebook-Seite und dem Instagram-Konto von VWP verfolgt werden.

### Das Wallis als Schweizer Referenz

Ob Hobbyradsportler oder sportliche Rennfahrer, im Wallis ist für jeden etwas dabei, dank der markierten Radwege, der Passstrassen und den Aufstiegen in die Seitentäler. Diese Meinung wurde von den Organisatoren geteilt, denn eine von fünf Etappen findet komplett auf Walliser Boden statt und eine zweite startet im Kanton. «Diese Wahl zeigt, dass unsere Region in der Schweiz als Referenz für den Radsport gilt. Mit den im September in Aigle und Martigny geplanten UCI-Strassenweltmeisterschaften 2020 ist The Digital Swiss 5 eine weitere Gelegenheit, die Positionierung unseres Kantons in diesem Bereich zu stärken», freut sich Damian Constantin, Direktor von VWP.

#### Kontakt:

Valais/Wallis Promotion  
Medienstelle  
[presse@valais.ch](mailto:presse@valais.ch)  
027 327 35 89